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Prot. 0677/43 – SG.34 – PAO.                                         Roma, 21 marzo 2025 

             
            Al Ministero dell’Interno 
            Segreteria del Dipartimento della P.S. 
            Ufficio per le Relazioni Sindacali             
            R O M A 

 
OGGETTO: Richiesta di circolare sul rientro del personale al termine dei sei anni di servizio     

                       all’estero.  

 

Con la presente, questa O.S., desidera segnalare alcune criticità riguardo alla decisione 

dell’Amministrazione in merito al rientro in Italia del personale al termine del periodo di sei anni 

di servizio presso enti e organismi internazionali. 

Ci risulta, infatti, che al personale in servizio all'estero sia già stata data la disposizione di 

rientrare una volta raggiunto il termine del suddetto periodo, nonostante la circolare ufficiale che 

regolamenta il limite temporale di sei anni per l’impiego del personale all’estero non sia ancora 

stata emanata.  

Dobbiamo sottolineare che riteniamo inaccettabile che vengano impartite disposizioni di 

rientro prima che la disposizione sia stata emanata e senza che il personale stesso sia stato 

informato ufficialmente circa i criteri e le modalità di applicazione del limite temporale. L'assenza 

di una comunicazione chiara e di un regolamento ufficiale rende difficile comprendere le reali 

motivazioni alla base di tali decisioni e le implicazioni per i colleghi coinvolti. 

Nell’incontro di confronto in merito alla circolare in parola sono state diverse le criticità 

segnalate e rispetto alle quali l’amministrazione si era riservata di effettuare degli 

approfondimenti.  

I punti da chiarire sono diversi, tra cui: la base normativa o amministrativa su cui si 

fondano tali disposizioni; la gestione di coloro che hanno già compiuto il loro incarico e sono 

ancora in attesa di una comunicazione ufficiale; la trattazione dei casi presenti e futuri di 

personale impiegato attraverso contratti e bandi che richiedono periodi di servizio più lunghi, 

nonché l'eventuale previsione di deroghe al riguardo. 

Riteniamo che ogni decisione che riguardi il personale debba essere presa in modo 

trasparente, chiaro e con il necessario supporto normativo e amministrativo.  

Pertanto, chiediamo di essere messi a conoscenza delle determinazioni assunte da Codesto 

Ufficio dopo l’incontro con le OO.SS. 

In attesa di un urgente riscontro scritto, si porgono cordiali saluti.   

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                                                     - Stefano PAOLONI -     

 

 

  


